が南郷小 ゼン授業 モートで

うにあたって、 校が企画したもの。 視点を知ることで、 加率を向上させるための取組を行 校で行われている防災訓 ンテーション 6 生に向けて、 方向性の参考にしたいと南郷小学 年生がリモートで防災のプレゼ 同 1月14日(金)、 授業は、 授業を行いました。 町が主催し南 伊与喜小学校の5 津波以外の新たな 南郷小学校6 今後の活動の 練 3郷小学 0 参

びかけました。 たらとにかくすぐ避難して」と呼 土砂災害の話や防災アプリなどに ドワークや聞き取りで学習した 61 伊与喜小学校の児童は、 てプレゼンし、 「災害が起き フ イ

んは、 南郷小学校6年生の斉藤陽愛さ わからな いことが て良かった。 :知ら

を聞 しました。 け なので気を付 らおうと思う。 頼 自 口 T たい 「宅の裏が山 ド プリも親に んでダウン ,」と話 しても

大方高校生と芝地区住民 トレ活用 し避難訓

逃げ 施されました。 住 造 民、 コー 1 1 月5日(水)、 そのほ レを活用し スの2、 か関係者約35人で、 3年生や芝地区の た避難訓練が実 大方高校地域 創

分かれ 場まで避難しました。 きるアプリ「逃げトレ」を活用 芝地区の住民とともに4チ 状況を確認しながら避難訓 ションで宮川公園から庁舎前 京都大学が開発した津波の浸水 て、 それぞれ違うシミュ 練が 1 ・ムに で

だからこそ気付けたことが多かっ なったと思う」と話しました。 できて良かったし、 さんは、 参加した同校2年生の伊 いろいろなパターンで検証 「年代が違う方との訓 貴重な経 与田 が 練 唯常

さんは、 また、 同地区・区長の坂本あ 普段行っている自宅 5 避 難を開 か B



救助者をリヤカーで引きながら 避難をする参加者 訓練とは違 始

する

避

難

お

•

と話しました。 験 地 8 0 いになった_ て。 避 X 難 外 は か ιV 初 Ď

Vol

又旦を作るようにな

なりました。それから の手伝いをするように の時に
リターンして
父 のですが、 けです。 くなったことがきっか だんだんと農業が面白 家業を手伝うため25歳 悪くなったことを機に、 道をめざして上京した 業をしていました。 までの経緯は? ったきっかけとこれ 私は、一度は音楽の 元々両親が蜷川で農

ウス)、ミョウガを主 かんやポンカンも作っ ていました。 ターン当初はハウスみ に育てていますが、U 今は文旦(露地・ハ 30年程前に町で基盤

壊すことになりました。 整備が行われるタイミ と感じていたこともあ 文旦の方が育てやすい ングで、ハウスを一度 り、それからハウスみ 水晶文日



水晶文旦の計量の様子

「まほろば」とは、素晴らしい場所・住みやすい場所という意味 まほろばな黒潮町で頑張る人や団体にスポットを当て、 紹介するコーナーです(隔月掲載予定)

母の体調が

できたと思います。

ています。

内でも有名だった土佐

土佐文旦は、

当時県

又旦作りのやりがい

かったことは?

ミョウガの栽培も行 では土佐文旦を、

とは? 文旦作りで大変なこ

旦だけでなくミョウガ 月から12月にかけては も作っているため、 丸昭果樹園では、 文 11

市の方に教えていただ き、そのおかげで上達 美味しい」と言ってく う」と思いますね。 せん。その分、購入し 1度しか収穫ができま 穫ができるミョウガと れると、「来年も頑張ろ います。 ている息子に期待して てくれた方が「今年も けて世話をして1年に は違い、文旦は1年か 今は一緒に農業をし 年の間に複数回

そのほか蜷川や鞭など の栽培を始めています。 、また、 きたこともあり、 期の人材確保が大変だ いますが、 名では手が足りなくな 業をしている家族3名 で人材が少なくなって は外部から人を雇って ることも。この時期に しくなります。 の収穫が重なり最も忙 従業員5名の計8 高齢化など 普段作 繁忙



丸昭果樹園

世 昭和さん は橋

父の農園を継ぎ、規模を 拡大しながら露地文旦、水 晶文旦を育ててきた橋田 さん。文旦のほかにも、ミ ョウガなどの栽培に励み ながら、家族や従業員とと もに日々果樹園を運営し ている橋田さんにお話を 聞きました。

と感じています。 ミョウガの収穫と文日

広報に掲載しきれない内容や取材の裏話を町公式Facebookで紹介します。裏表紙のQRコ ドからご確認ください。